

Tax Justice Network Ltd
C/O Godfrey Wilson Ltd,
5th Floor Mariner House,
62 Prince Street,
Bristol, England BS1 4QD
Company No 05327824

Fecha:
23 Noviembre 2022

A:
Sra. Meirovich,
Directora de Derechos
Humanos.

Dirección:
Ministerio de Relaciones
Exteriores,
Comercio Internacional y
Culto de la República
Argentina

Estimada Sra. Meirovich,

Me dirijo a usted para apoyar la candidatura del Sr. Juan Pablo Bohoslavsky a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

La Tax Justice Network, creada en 2003, se dedica a la investigación, el análisis, las campañas y la incidencia en el ámbito de la regulación fiscal y financiera internacional, y trabaja para inspirar y equipar a las personas y los gobiernos de todo el mundo para reprogramar sus sistemas fiscales de manera que funcionen para todas y todos. Somos una red de personas dedicadas a la investigación, al activismo, a la organización de campañas, la construcción de redes, la comunicación, la abogacía, la ciencia política, la academia y la defensa de los derechos humanos que perseguimos cambios sistémicos que aborden las desigualdades globales que surgen de las malas políticas fiscales; la aplicación ineficaz de las políticas fiscales nacionales y globales y la débil regulación financiera. Trabajamos con aliados en distintas partes del mundo, incluida la Argentina, donde hemos promovido, por ejemplo, el establecimiento de registros de beneficiarios finales como una medida fundamental de transparencia fiscal.

Durante el tiempo en que el Sr. Bohoslavsky ejerció como Experto Independiente en Deuda Externa, otras Obligaciones Financieras Internacionales y Derechos Humanos, mis colegas y yo nos comprometimos con su oficina en una serie de importantes cuestiones de justicia fiscal y derechos humanos. La seriedad y la curiosidad con la que abordó los conceptos de justicia fiscal y secreto financiero fueron tan profundas como influyentes. Su capacidad de convocatoria para reunir a destacados expertos y expertas en el ámbito de la fiscalidad y a otros que trabajan en cuestiones de justicia social -en el mundo académico y en el activismo- fue impresionante y sirvió para construir evidencia y establecer estándares y principios guía de enorme relevancia. Esto, a su vez, contribuyó a una comprensión más profunda del rol de las políticas económicas en todo el movimiento de fiscalidad y de derechos humanos.

Por ejemplo, en 2018 su informe temático sobre el impacto de las reformas económicas y las medidas de austeridad en los derechos humanos de las mujeres fue fundamental al proporcionar una plataforma sobre la cual evaluar los impactos negativos de la injusticia fiscal sobre los derechos de las mujeres. El Sr. Bohoslavsky se basó en las ideas y facilitó los debates en los ámbitos de la injusticia, centrándose en las reformas que en su momento fueron poco exploradas. En el asesoramiento y la redacción de los Principios Rectores relativos a las evaluaciones de los efectos de las reformas económicas en los derechos humanos, el Sr. Bohoslavsky aportó un conocimiento profundo y muy

necesario de la aplicación de los estándares de derechos humanos a los debates sobre la reforma económica. En ambos casos, la Tax Justice Network participó y tuvo el honor de ayudar al Sr. Bohoslavsky en su vital trabajo.

El Sr. Bohoslavsky es muy respetado dentro del movimiento de justicia fiscal y por la Tax Justice Network por su integridad, independencia y compromiso con la justicia social y los derechos. Estamos seguros que de ser elegido en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, el Sr. Bohoslavsky cumpliría un papel fundamental para la promoción y garantía de los derechos humanos en todo el continente. Esperamos sinceramente que su solicitud tenga éxito.

Saludos cordiales,



Liz Nelson

Director, Tax Justice & Human Rights

Tax Justice Network

+44 (0)7887 740798

liz@taxjustice.net

@zilhen

www.taxjustice.net